



PAN plantea presupuesto alternativo para modificar PEF 2025 en 4.4%; incluye recortes al Tren Maya, Dos Bocas y Pemex



El grupo parlamentario del Partido Acción Nacional (PAN), presentó ante los medios de comunicación su propuesta de presupuesto alternativo para el año 2025, que plantea modificar el PEF en 4.4%, equivalente a 416 mil millones de pesos.

En la conferencia de prensa, encabezada por el dirigente nacional, Jorge Romero Herrera, las y los panistas denunciaron que Morena está repartiendo mal los recursos, por lo que resulta necesaria una cirugía mayor.

“Todo lo que prometes que no esté en el presupuesto es poesía, es retórica, es mentirle a la gente. Este presupuesto lleva una disminución de 30 mil millones de pesos en Salud, de 36 mil millones de pesos menos para seguridad, entre otras cosas. Este presupuesto empezó mal desde la Ley de Ingresos. La gente prefiere que haya más vacunas, más patrullas, más luminarias, más seguridad, en lugar de más recursos para un proyecto supuestamente ya cumplido llamado Tren Maya o Dos Bocas”, declaró Romero Herrera.



Plantean recortes al Tren Maya, Dos Bocas y Pemex

La propuesta plantea la reducción de recursos seis rubros del PEF 2025: Un recorte de 50% al Tren Maya para obtener 20 mil millones de pesos; disminuir en 100% los recursos para el IPAB FOBAPROA para obtener 52 mil 452 millones; quitar 108% al presupuesto de Pemex para obtener 50 mil millones; quitarle 86 mil 349 millones al a refinería de Dos Bocas; incrementar a 6 dólares el precio del barril para pasar de 57.8 a 63.8 y con ello obtener 78 mil 600 millones de pesos más; así como redireccionar en 100% el presupuesto del IMSS Bienestar para obtener 165 mil millones de pesos.

“Creemos que el Tren Maya es un barril sin fondo, ha costado 3.5 veces más del costo que plantearon originalmente, en total son estos seis rubros para obtener 416 mil millones de pesos. Esto equivale al 4.4% del proyecto actual, creemos que es una propuesta responsable que en nada afecta la operación del gobierno actual”, declaró el diputado Héctor Saúl Téllez Hernández.

Dichos recursos plantean dirigirlos a programas de seguridad como el Fortaseg, a la creación de comedores comunitarios, al establecimiento del Seguro Universal de Salud, al Programa Nacional de Vacunación, al Programa de Atención Integral contra el Cáncer, a las estancias infantiles, a las escuelas de tiempo completo, a programas de fomento de la economía social, al Fondo Nacional del Emprendedor, a programas y apoyos al sector agrícola, al deporte, a las comunidades indígenas y migrantes, al medio ambiente, y a la cultura y la ciencia, entre otros rubros.

Morena podría hacer “oídos sordos” a propuesta

Los líderes guindas reconocieron que “es muy probable” que Morena haga oídos sordos a su propuesta, pero detallaron que el objetivo principal es que su proyecto llegue a oídos de la ciudadanía.

“Somos resistencia y ello implica no claudicar a nuestro derecho de ser legisladores, somos 71 hombres y mujeres que llegamos gracias a las mexicanas y mexicanos que creyeron en el proyecto del PAN”, declaró la coordinadora parlamentaria, Nohemí Luna.

“Jamás seremos ingenuos, queremos que la gente sea quien razone en qué están gastando su dinero. Damos por descontado que no van a voltear a ver la reservas ni de ellos, pero lo que el PAN habrá de hacer es que la gente sepa cuáles son las prioridades de la 4T y que vean cuál es la mejor propuesta; si 52 mil millones para el FOBAPROA o 52 mil millones para 32 nuevos hospitales o quimioterapias para más de 60 mil personas”, concluyó Romero Herrera.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/pan-plantea-presupuesto-alterno-para-modificar-pef-2025-en-44-incluye-recortes-al-tren-maya-dos-bocas-y-pemex/>